



青森河川国道ニュース



県内初

国道7号青森市新城に、 高速道路ナンバリング標識を設置。

「わかりやすい」 道案内の実現へ



三陸沿岸道路は？津軽道は？

高速道路に路線番号を付することにより、車を運転する訪日外国人をはじめ、すべての利用者にわかりやすい道案内の実現を目指す取り組みとして、高速道路の路線名に併せ、その地固有の言語に依存しない路線番号を用いる高速道路ナンバリング標識「E4(東北自動車道)」を国道7号上り線(青森市新城)に県内で初めて設置しました。

表示は英語で高速道を表す「Expressway」の頭文字の「E」と既存の主要な国道番号の組み合わせが原則となり、県内では東北縦貫自動車道八戸線(安代～青森)が「E4A」、三陸沿岸道路が「E45」、津軽自動車道が「E64」となります。

高速道路ナンバリングに関する全国図等の詳細については2月9日付けの記者発表資料をご覧ください。(下記をクリック)



平成30年2月9日 記者発表資料

この地図は、国土地理院長の承認を得て、同院発行の電子地形図(タイル)を複製したものである。【承認番号 平29東複 第33号】